

18 Pays de Caux

TANCARVILLE. Dimanche dernier, le VDC Normandie était en virée dans le village.

## De belles Anglaises

Le VDC a été créé en 1998 sous l'impulsion de quelques membres désirant se faire plaisir autour d'une passion, l'automobile ancienne. Il est composé d'une quarantaine d'adhérents pour une centaine d'autos.

Le VDC, c'est avant tout, la passion de l'automobile, surtout des belles anglaises. Ses membres sont intraitables sur les qualités de leurs mécaniques, passionnés pour leur inimitable « look ». L'esprit du club, c'est aussi se re-

trouver entre amis au travers de sorties régulières.

### « Cheveux au vent »

Mais faire partie du club, c'est avant tout faire rouler sa voiture, plus que de l'exposer, en un mot c'est la vivre à l'anglaise, capote ouverte, cheveux au vent », expliquait Pascal Grouel, le président. C'est ainsi que 19 voitures britanniques de collection se sont retrouvées en milieu d'après-midi lors d'une pause sur le parking de Tancarville-le-Bas pour une découverte du patrimoine. L'association cauchoise, basée à Allouville-Bellefesse, effectuait en effet une sortie qui avait pour but de découvrir l'histoire des abbayes.

Contact: <http://www.vdcnormandie.com/>



Dix-neuf « anglaises » étaient présentes